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  El nuevo Gerente del Area de Salud de Mérida, Juan Carlos Escudero, ha  visitado hoy el
Centro de Salud de Villafranca, y posteriormente ha  realizado también una visita al
Ayuntamiento de Villafranca,  reuniéndose con el alcalde.  
  Ramón Ropero lo recibía en la alcaldía, agradeciendo su iniciativa y  adelantándole que por
suerte en Villafranca “no hay problemas graves, y  existe una perfecta relación, diaria, entre la
concejala con el  coordinador del centro, y además contamos con magníficos profesionales  y
los ciudadanos están contentos con el trato”.
  Explicaba el gerente que su objetivo es conocer la realidad de la  atención primaria de primera
mano. Lleva apenas 15 días en el puesto y  ya ha realizado visitas a 7 centros de salud, a las
unidades  medicalizadas, al Centro coordinador del 112, al Cedex, y al 25% de los  alcaldes, y
seguirá así hasta completar toda el área, ya que cree que  es esencial conocer qué piensas los
ciudadanos, los profesionales, las  asociaciones  y los dirigentes, conocer las necesidades y 
expectativas. Hacía un balance muy positivo de la reunión mantenida en  el centro de salud
“creo que ha sido la más numerosa de las que hemos  realizado hasta ahora”, en ella han
recogido toda la información sobre  los problemas que éste tiene en la actualidad, como los
problemas con  la UME o la atención telefónica, y en este sentido señalaba que esta  inquietud
ya se la había trasladado el alcalde previamente
  
  “y está claro que habrá que solucionarlo, bien pondremos más números o  bien una centralita
inteligente o una campaña de difusión del teléfono  901”.
  Se refería también el Gerente del Area de Salud de Mérida, a que  “después de todo el
revuelo mediático, el equipo asistencial es  exactamente el mismo, cómo equipo de área sólo
he tenido que cambiar a  dos personas que habían decidido irse, y punto”.
  Daba a conocer también que se ha encontrado al tomar el cargo que el  área de salud no
cuenta ni con Consejo de Salud de Area, ni con Junta  de Personal, y con Junta Técnica
Asistencial “ninguno está constituido  y habrá que trabajar también en ese sentido”.
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